

Si on vous dit « préjudices liés aux services de santé », à quoi pensez-vous?

Les préjudices liés aux services de santé sont un enjeu de taille pour les bénéficiaires et les prestataires de soins. Il est fondamental de les reconnaître et les diminuer pour créer des conditions de sécurité pour tout le monde.

Ensemble, approfondissons notre compréhension des préjudices liés aux services de santé et limitons leurs répercussions!

Des outils et des ressources sont à votre disposition pour vous aider.

En savoir plus :

RedefinirLePrejudice.ca

